

Presseinformation

Gemeinsam stark für Julius

Vierjähriger Junge benötigt Stammzellspende

Julius aus Wettstetten hat eine schwerwiegende Erkrankung des blutbildenden Systems. Er benötigt dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Gemeinsam mit der DKMS organisieren Familie und Freunde eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/julius ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Julius ist ein sehr herzlicher und aufgeweckter Junge. Er ist am liebsten im Garten und erfreut sich an bunten Blumen, Bienen und seinem angepflanzten Gemüse, welches er nur zu gern selbst erntet. Im April 2022 änderte sich die Welt von Julius und seiner Familie jedoch von einem Tag auf den anderen. Aufgrund eines Kruppanfalls wurde Julius in die Kinderklinik eingeliefert. Dort ordnete das Ärzteteam sofort ein großes Blutbild an, denn Julius hatte viele blaue Flecken und Einblutungen. Die Schockdiagnose Leukämie folgte direkt am nächsten Tag. Seine Mutter Juliane, die zu diesem Zeitpunkt hochschwanger war, erinnert sich: „Am 10.04.2022 blieb für uns die Welt komplett stehen. Es fühlte sich an, wie ein Messerstich mitten ins Herz. Die Vorfreude auf unser Baby, welches ganz bald auf die Welt kommen wollte, war wie verpufft. Die Angst und Sorge um Julius waren einfach schrecklich.“ Doch Julius meisterte die Intensivtherapie ganz tapfer und konnte auch bald seine kleine Schwester Julia in die Arme schließen. Anfang dieses Jahres beendete Julius seine Therapie und durfte den symbolischen Gong in der Klinik schlagen. Endlich konnte Julius wieder in den Kindergarten gehen und einfach Kind sein.

Keine fünf Monate später der große Rückschlag: Julius wurde mit Knieschmerzen und einem dicken Knie stationär aufgenommen. Bei einer Biopsie wird festgestellt, dass Julius an einer Histiocytose leidet, einer seltenen Erkrankung des blutbildenden Systems. Er kann nur wieder gesund werden, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Julius und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:innen zu registrieren. Julius Mutter Juliane weiß: „Nur gemeinsam sind wir stark. Es geht darum, Menschen das Leben zu retten - mit ganz einfachen Mitteln: unseren Stammzellen.“

Denn niemand möchte einen geliebten Menschen verlieren und kein Gefühl ist erhebender, als Leben zu retten!“

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Julius und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/julius die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE02 7004 0060 8987 0005 37

Verwendungszweck: JUA 001, Julius

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-stark-fuer-julius/>.